## A l'attention du Commissaire-Enquêteur Mr René SOUDE

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

Je viens de réaliser que je n'avais pas indiqué mon adresse dans ma première contribution du vendredi dernier 14 avril 2023. Vous la trouverez ci-dessous avec ma signature.

Je profite de ce message pour vous confirmer que je suis scandalisé par l'amateurisme et l'incomplétude de cette nouvelle enquête ainsi que sa durée réduite.

Comme vous avez pu le constater vous-même les documents d'enquête mis sur le site de la préfecture de la Vienne sont indigents et avares en informations. Comment peut-on émettre un avis "éclairé" avec un tel dossier ?

Une telle vacuité, peu respectueuse du public et de l'administration, ne mérite rien d'autre qu'un avis négatif de votre part.

Dans cette attente, vous confirmant ma totale opposition à ce projet, je vous prie d'agréer, Monsieur le Commissaire-Enquêteur, l'expression de ma considération distinguée.

Thierry ROBERT de SAINT VICTOR - Jazeneuil (86)